

### Lettre aux parents d'élèves des établissements de l'enseignement catholique de Lyon

# Éduquer : un bonheur à partager

Madame, Monsieur, chers parents,

Nous avons besoin d'enseignants, dans le 1<sup>er</sup> degré (maternelle-élémentaire) comme dans le 2<sup>nd</sup> degré (collège-lycée)

Nous avons besoin de professeurs suppléants et de professeurs titulaires (concours)

Nous avons besoin d'enseignants qui s'impliquent dans les projets et la vie de nos établissements

Nous recrutons de plus en plus de personnes en reconversion professionnelle : cadres (ingénieurs de tous les secteurs, architectes, pharmaciens...), pères et mères de famille, titulaires d'une licence au moins.

## Pourquoi pas vous?

L'enseignement catholique de Lyon vous invite à une **réunion d'information** spéciale « reconversion » pendant laquelle :

- Le projet de l'enseignement catholique sera présenté
- des enseignants, issus d'une reconversion professionnelle pourront témoigner de leur expérience
- La voie des suppléances et la voie des concours seront présentées

L'enseignement catholique de Lyon vous proposera un accompagnement personnalisé et la possibilité de vivre une période d'immersion en établissement afin de vérifier la pertinence de votre choix.



#### Mardi 3 Octobre 2017 – 17h30 à 19h Université Catholique de Lyon – site Carnot – Amphi Jean-Paul 2

#### Nous vous invitons à découvrir des témoignages de reconversions :

https://enseignement-catholique.fr/aux-parents-deleves-tentes-reconversion-lenseignement/?utm\_source=newsletter&utm\_campaign=NL-Fev2017&utm\_medium=email

Nous vous prions de croire en l'assurance de notre entier dévouement.

G. de BAILLIENCOURT Directeur diocésain de l'Enseignement catholique